



# 元気いっぱい湯野っ子



## 大谷選手ありがとう



新聞や報道等でご存じの方も多いと思いますが、メジャーリーグで活躍をされている大谷翔平選手より、日本全国の小学校等にグローブを寄付されるという情報がありました。本校でもいつ届くのかなと楽しみに待っていましたが、1月12日(金)に上の写真のように、右利き用の野球用グローブ大小1つずつと、左利き用が1つの、3つのグローブが届きました。それぞれのグローブには、上の写真のような、大谷選手の写真とサインの入ったカードがついていました。

湯野小の子どもたちにも、大谷選手からのグローブが届いていることを、彼からのメッセージとともにお知らせすると、「本当に来たんだ」「早く使ってみたい」等の喜びの声があがりました。まずは、1年生から順に、一定の期間ごとに各学年の教室にまわして、子どもたちが間近で見たり触ったりできるようにします。その後は、体育の時間や必要な時間にどんどん貸し出し、子どもたちに使ってもらう予定です。

大谷選手、素敵な贈り物をありがとうございました。

グローブと一緒に大谷翔平選手からのお手紙も届いていました。その文面を原文のまま下記のとおり紹介いたします。

### 「学校関係者各位」

貴校ますますご清栄の事とお慶び申し上げます。

ロサンゼルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。

この手紙はこのたび私が学校に通う子どもたちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムをご紹介するためのものです。

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。

この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。 大谷翔平

## 手袋の着用について

3学期が始まり、授業日は14日が過ぎました。3学期の残りの授業日は37日間となります。

さて、日中は例年になく暖かい日が多くありますが、朝晩は気温が下がり冷え込む日も多くなってきています。登下校時の子どもたちの様子を見ると、手袋をしないで、ポケットに両手を入れて歩く姿が見られる時があります。ポケットに手を入れて歩くと、滑ったりつまずいたりして転んだ時に手をつくことができなくて、思いがけないけがをする可能性が高まります。寒いときには手袋をして、いざというときに両手が使えるようにすることを、学校でも指導していきますが、ご家庭でもお声がけいただけるとありがたいです。ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。



※ 子どもたちの様子を毎日更新してアップしておりますので、湯野小HPのブログもぜひご覧ください。学校だよりもカラーで掲載しています。

福島市小・中・特別支援学校ポータルサイト <https://fukushima.fcs.ed.jp/> 湯野小学校

QRコードはこちら→



※ 子どもたちの様子を毎日更新してアップしておりますので、湯野小HPのブログも  
ぜひご覧ください。学校だよりもカラーで掲載しています。

福島市小・中・特別支援学校ポータルサイト <https://fukushima.fcs.ed.jp/湯野小学校>      QRコードはこちら→